
 

  

Formato resultados espacio de diálogo 

Fecha 25 de noviembre de 2021 Lugar Virtual 

Hora 04:00 p.m. Consejo/Dirección DESAJ VALLEDUPAR 

Responsable Carlos Manuel Echeverri Cuello Tema 
Plan de Digitalización en el 
Departamento del Cesar 

Modalidad Teams No. Asistentes 37 

Grupo valor 

Despachos Judiciales, Jueces y 
Magistrados, servidores 
judiciales, abogados litigantes, 
usuarios de la justicia, 
defensores públicos (partes 
interesadas). 

Metodología 
Reunión con grupos focales 
 

 

 

Planeación 

 
 

Convocatoria: La invitación a los interesados se realizó con anticipación a través del micrositio de rendición 
de    cuentas y de la Dirección Seccional Valledupar. 
 
Micrositio Rendición de cuentas:
 https://nam02.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A
%2F%2Fwww.ramajudicial.gov.co%2Fweb%2Frendicion-de-
cuentas%2Finicio&data=04%7C01%7Casisdsvpar%40cendoj.ramajudicial.gov.co
%7Cf61edc9de2064b7cf8d608d9b048ebd4%7C622cba9880f841f38df58eb9990
1598b%7C0%7C0%7C637734649496861259%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8e
yJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C
3000&sdata=5tJVpn4%2FCQg21GD5LN7YMVjP1ajU%2FwuZ08jM6O3uVW0%3D
&reserved=0 
 
Micrositio DESAJ Valledupar: https://www.ramajudicial.gov.co/web/direccion-
seccional-de-administracion-judicial-de-valledupar/346 

   



 

 
 

 
Correo electrónico: Enviado el 22 de noviembre de 2021, dirigido a todos los correos institucionales de los         
despachos   Judiciales. 

 
 Socialización del espacio de diálogo, a los grupos de whatsapp, (DESAJVPAR, RAMA JUDICIAL CESAR, COPASST 
VALLEDUPAR), dispuestos por el Consejo Seccional del Cesar con el fin de dar a conocer temas de interés.  
 
 
 

Ejecución 

 
El espacio de diálogo se llevó a cabo el 25 de noviembre de 2021 a las 04:00p.m, presidido por el Doctor Carlos 
Manuel Echeverri Cuello, Director Seccional de Administración Judicial de Valledupar, acompañado por el Ingeniero 
Adalberto Coronell Buelvas.  
 
Tema: Acciones adelantadas para el desarrollo del Plan de Digitalización en el Departamento del Cesar. 
 
En el desarrollo del tema se presentaron diapositivas, gráficas y estadísticas, que permitieron detallar el plan 
de digitalización en el Departamento del Cesar, su inicio, el desarrollo del mismo, el avance logrado y la 
proyección futura. 
 
Medios de interacción: Se indicó a los participantes que se responderían algunas preguntas durante el espacio, 
3 de manera verbal y 2 por chat, las demás se responderían por escrito a los correos electrónicos suministrados 
por los participantes 

 
  Participantes: 37 espectadores 
 
 



 

  Preguntas:  Durante el evento los participantes realizaron 1 pregunta relacionadas con el tema expuesto.  

  La pregunta realizada fue: 

   

¿Cuándo se prevee comenzar la digitalización de expedientes en los juzgados de familia? 
 
 
Enlace del evento:  
https://nam02.safelinks.protection.outlook.com/ap/t-
59584e83/?url=https%3A%2F%2Fteams.microsoft.com%2Fl%2Fmeetup-
join%2F19%253ameeting_MGQ1MTk2MmMtMTlmYi00MTg4LTliYmEtZTdkYTY1MzY1MmM1%2540thread.v2%2
F0%3Fcontext%3D%257b%2522Tid%2522%253a%2522622cba98-80f8-41f3-8df5-
8eb99901598b%2522%252c%2522Oid%2522%253a%2522b4ab2250-bb6b-4269-bf21-
986ba93365e3%2522%257d&data=04%7C01%7Casisdsvpar%40cendoj.ramajudicial.gov.co%7C48aab75adf884
15fd5fb08d9ae263cfd%7C622cba9880f841f38df58eb99901598b%7C0%7C0%7C637732301535584401%7CUnk
nown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C300
0&sdata=ZzpjujxqKBBTnjyU8g%2BkRQuUp8ei8OaCIZB8tiyrshw%3D&reserved=0 
 

  
 

Evaluación de satisfacción y percepción 
 

Resultados 
 

Con el fin de recibir retroalimentación se aplicó una encuesta de cuatro preguntas: 

 
(1) ¿Cómo se enteró de la realización del espacio de diálogo? 
(2) La oportunidad para que los asistentes inscritos opinen durante la jornada de diálogo fue: adecuada 
o insuficiente 
(3) ¿La información presentada en la jornada de diálogo responde a sus intereses? 
(4) Por favor proponga un tema de su interés sobre la gestión para próximas jornadas de diálogo (pregunta   

abierta) 

 
El 22% de los espectadores respondieron la encuesta, los resultados son los siguientes: 
 

1. ¿Como se enteró de la realización del espacio de dialogo? El 89% de las personas que respondieron la 

Encuesta indicaron que se enteraron del evento a través del correo electrónico 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. La oportunidad para que los asistentes inscritos opinen durante la jornada de dialogo fue: adecuada o 
insuficiente. El 100% de las personas que respondieron la encuesta indicaron que fue adecuada la 
oportunidad para opinar durante el tiempo que duro el espacio de dialogo 82 minutos 

 

 
 
 

3. ¿La información presentada en la jornada de dialogo responde a su interés? El 100% de las personas que 
respondieron la encuesta indicaron que la información presentada en la jornada de dialogo responde a 
sus intereses. 

 

 
 

4. Por Favor Proponga un tema de su interés sobre la gestión para próximas jornadas de dialogo (Pregunta 
abierta) 



 

Temas Sugeridos:  

• Diálogo sobre inversión, ejecución presupuestal e infraestructura 

• Protocolos de bioseguridad para ejercer labores presenciales en los juzgados 
 

 

Conclusiones y recomendaciones 

 
 

Este espacio de diálogo permitió dar a conocer a los participantes y grupos de valor, el avance del Plan de 
Digitalización en el Departamento del Cesar. 

 
Los resultados permiten concluir que estos espacios resultan de gran utilidad para rendir cuentas sobre las 
acciones adelantadas en los diferentes asuntos a cargo de la Dirección Seccional de Administración Judicial de 
Valledupar, aprovechando para el efecto los medios virtuales y tecnológicos disponibles. 

 
Compromisos 
 

La Dirección Seccional de Administración Judicial planteó la necesidad de contar con el apoyo de los despachos 
en cuanto a la entrega oportuna y adecuada de los expedientes, a fin de lograr el cumplimiento de digitalizar 
los mismos antes del 31 de julio de 2022.   

 


